
 
 

 
 

会 議 録 

場 所 市役所 11階 大会議室 
参加者 参加者 ：市長、副市長、農業委員会 会長、山形市農業協同組合 代表理事組合長、山形

農業協同組合 代表理事組合長、女性農業者、山形大学農学部 教授、東北創生

研究所 所長、やまがた農業支援センター 副理事長、東京青果株式会社 常務

取締役（リモートによる参加） 
事務局 ：農林部長、農政課長、農政課総括主幹、農政企画係長、営農改善係長、農産係長、

就農・経営支援係長、６次産業推進係長、農業地域連携推進員 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー ：山形市農協 経済部長、山形農協 営農経済部長、全農次長 

 

○市長より 

本日は、大変お忙しい中、第２１回山形市農業戦略本部会議にご出席をいただきまして、誠にありが

とうございます。コロナ禍による需要減少に伴い、令和３年産米の概算金が下落しており、米の生産農

家への影響が懸念される状況であり、今後、国、県と連携しながら、その対応を検討してまいります。 

さて、本日は、決議事項として、『農業戦略本部プロジェクトチームの統合について』と『山形市農業

戦略本部における令和４年度の重点施策について』の２つの事項についてご決議いただきます。 

また、『次年度に向けた補助事業（案）について』、『山形市戦略農産物落花生の振興について』、『㈱Ｈ

ＩＳとの観光及び農業の振興による連携協定について』、『米の需給調整に関する要望について』の４つ

の事項を報告させていただきます。 

以上、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

１ 議題 

【決議事項】 

 『農業戦略本部プロジェクトチームの統合について』 

『山形市農業戦略本部における令和４年度の重点施策について』 

 

【報告事項】 

『次年度に向けた補助事業（案）について』 

『山形市戦略農産物落花生の振興について』 

『㈱ＨＩＳとの観光及び農業の振興による連携協定について』 

『米の需給調整に関する要望について』 

 

___________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

【決議事項】 

『農業戦略本部プロジェクトチームの統合について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 ○主な意見等 

  ・特になし。 

 

【決議事項】 
  ・原案通り決定 

  

第二十一回農業戦略本部 
令和３年10月25日 



【決議事項】 

『山形市農業戦略本部における令和４年度の重点施策について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 ○主な意見等 

  ・市民農園の開設者に対する軽減負担は必要と考える。 

  ・農業次世代人材投資事業の制度変更に伴う地方自治体の負担割合は注視していく必要がある。 

・インターネット販売に向けた検討は今後必要となってくる。 

   

【決議事項】 
 ・原案通り決定 

 

【報告事項】 

『次年度に向けた補助事業（案）について』 

○農政課長より、資料に基づき報告があった。 

 

『山形市戦略農産物落花生の振興について』 

○農政課長より、資料に基づき報告があった。 

 
『㈱ＨＩＳとの観光及び農業の振興による連携協定について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

  

『米の需給調整に関する要望について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

 


